



Estudiantes abderitanos han conocido hoy el papel de la mujer en la política a través del documental 'Las Constituyentes' y de una charla-coloquio ofrecida por Virtudes Castro, política nacida en Adra y una de las protagonistas de la obra cinematográfica que formó parte de la Legislatura Constituyente que dio paso a la actual etapa democrática.

En la actividad, celebrada en el Centro Cultural y promovida por el Área de Mujer del Ayuntamiento de Adra en el marco de la 'Semana de la Igualdad', han participado los alumnos y alumnas de los centros de educación secundaria Abdera, Gaviota y Virgen del Mar. Además, ha contado con la asistencia del alcalde de la ciudad, Manuel Cortés, la concejal de Mujer, Elisa Fernández y el concejal de Educación, Jesús Rivera.

Manuel Cortés ha afirmado que la abderitana Virtudes Castro "es historia viva de nuestro país, ya que formó parte proceso que nos trajo la democracia tal y como la conocemos". En reconocimiento a su trayectoria y como agradecimiento a su disposición a participar en la actividad con los jóvenes del municipio, el alcalde ha entregado a Castro la moneda de Adra.

El primer edil ha destacado que "desde el Ayuntamiento de Adra vamos a continuar impulsando medidas para alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres", asegurando que "lograr este reto debe ser un objetivo compartido por todas las administraciones".

Los alumnos y alumnas han disfrutado de la proyección del documental 'Las Constituyentes', dirigido por Oliva Acosta sobre las 27 mujeres, diputadas y senadores que participaron en la Legislatura Constituyente. El montaje cuenta con el testimonio de 14 de las mujeres que participaron en este proceso. En sus intervenciones recuerdan los motivos por los que entraron en política y analizan el papel actual de la mujer en España.

Tras el documental, se ha conformado una mesa coloquio con Virtudes Castro, quien ha relatado su vivencia personal en el mundo de la política. A continuación, se ha abierto un debate con los alumnos y alumnas, que han tenido la oportunidad de expresar sus dudas, preguntas o reflexiones sobre los logros obtenidos en materia de equidad y los desafíos que afrontar en el presente y el futuro.